

防火防災意識を呼び掛け 北上市消防演習

北上市消防演習は4月29日、展勝地公園で行われました。市消防団をはじめ関係者1,000人以上が参加。分列行進やポンプ操法など、日ごろの訓練の成果が披露されたほか、やさか幼稚園児とおにやなぎ保育園児による集団演技も行われ、集まった親たちが盛んにシャッターを切る姿も見られました。

このあと、北上川河川敷で満開の桜をバックに、くす玉に向けた色鮮やかな放水訓練が行われると、大勢の市民や観光客から歓声が上がりました。

青空に、
ました、
色鮮やかな水のカーテンができ



満開の桜並木の中をゆっくりと走る觀光馬車

満開の桜に心躍る 展勝地さくらまつり

北上展勝地さくらまつりは4月15日から5月5日まで行われました。期間中は、北上川上空を泳ぐこいのぼりが彩りを添えたほか、民俗芸能公演、觀光馬車や遊覧船の運航、夜は桜並木のライトアップも行われ、さまざまなイベントがまつりを盛り上げました。

今年の開花宣言は4月25日と昨年より3日遅かったものの、その後の気温の上昇により4月後半には見ごろを迎え、連休前半を中心に41万5,000人の観光客が訪れました。

楽しく農業を学びます きたかみ農楽校入学式

農業サポーター養成講座「きたかみ農楽校」の入学式は4月26日、ふるさと体験館「北上」で行われました。農業を学ぶ機会の提供と、地域農業のサポーター養成がねらいの農楽校は今回で8回目。今年は、農業に関心のある市民24人が集まりました。受講者を代表して、櫻井栄次郎さん(55歳・村崎野)が「安全でよい作物づくりを目指して1年間取り組んでいきます」と述べました。受講者は収穫を迎える11月まで、ほ場や農家での実習を通して畑作りや管理を学んでいきます。

これからの農業体験に胸がくらませ、心に耳を傾ける受講者の皆さん



鬼剣舞の衣装に身を包み、少し照れながら、はいチーズ！

こどもの日はぼくも鬼！ 鬼の館わくわくイベント

親子で鬼に親しんでもらおうと「こどもの日わくわくイベント」は5日、鬼の館で開かれました。

あいにくの雨にもかかわらず、700人以上の家族連れが訪れ、鬼やカッパのお面に好きな色を塗ったり、きらきら光る風船に絵を描いたり、鬼剣舞の衣装を身に付けたりと、多彩なコーナーで親子のふれあいを楽しんでいました。

なかでも、鬼剣舞の衣装は大人気で、たくさんのかわいい鬼があちこちで見られました。

子育て中の親子が交流！ 移動あそびのひろば

大通り保育園と江釣子保育園の地域子育て支援センターによる移動あそびの広場は16日、黒沢尻東地区交流センターで行われました。

親子20組が参加し、音楽に合わせて体操をしたり、歌あそびのほか、紙芝居や大型絵本を読んでもらったりとみんな笑顔で遊んでいました。

移動あそびの広場は、本年度から開設。今後、毎月1回開設予定。6月8日は「保育園で人気の手作りおやつ」をテーマに、同交流センターで開かれます。

大型絵本の「はらぺこあおむし」を、熱心に聞く子どもたち



たくさん本のなかから自分好みの本を探
す読書好きの皆さん

目当ての1冊を品定め 春の古本市

北上読書連絡会(八重樫眞純会長)主催の「春の古本市」は6日、中央図書館前庭で開かれました。

同会は毎年、春と秋に古本市を開催。約3千冊の古本が並べられた前庭には、大勢の読書好きの市民が訪れました。子ども向けの絵本から小説までさまざまな種類の本のなかから、数冊を手に取り、目当ての本をじっくりと品定めする姿が見られました。

同会は、益金でお年寄りや視力の弱い人のために大活字本などを購入し、図書館に寄贈しています。

鬼剣舞でおもてなし まちなか民俗芸能公演

まちなか民俗芸能公演は12日、JR北上駅西口前広場で行われました。今回は二子鬼剣舞が出演。キツネのお面をかぶる剣舞、刀や扇を使った演舞も披露され、公演後は踊り手との記念写真を撮るなど楽しんでいました。まちなか民俗芸能公演は、観光などで北上市を訪れる人へのおもてなしの一環として行っており今後も開催されます。次回は、6月2日午前10時50分からと午前12時20分から同駅西口ホームで口内鬼剣舞の公演を予定しています。

二子鬼剣舞による迫力ある鬼剣舞の披露



雨の中、ベストタイムを目指す選手たち

たすきをつなぎ健脚競う 平和駅伝継走大会

第58回平和駅伝継走大会(市、市教育委員会、市体育協会主催)は3日、北上陸上競技場を発着点に開催されました。昨年度は震災のため中止となり、2年ぶりの開催で、市内外の中学生から一般まで57チームの選手418人が参加。男女8部門で健脚を競いました。

開会式では、選手を代表し、北上翔南高校の高橋郁美選手(3年)が「日ごろの練習の成果を発揮し、チーム一丸となって、たすきをつなぎ、生々堂々最後まで走り抜くことを誓います」と力強く宣誓しました。